



4 Pièces

81 m²

Réf. 1057

1 120 000 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Paris 3e - Enfants Rouges. Au cœur du Marais, dans un immeuble ancien de 1800 aux parties communes rénovées, cet appartement traversant et lumineux de quatre pièces est situé au 3e étage. D'une superficie de 80,63 m² (loi Carrez), il est en bon état et conserve tout le charme de l'ancien. L'appartement s'ouvre sur une entrée accueillante, qui mène à un vaste et lumineux espace de vie comprenant un salon et une salle à manger. La cuisine semi-ouverte, soigneusement aménagée et entièrement équipée, offre un cadre convivial. Deux chambres lumineuses, une élégante salle de bain avec ...

Paris 3rd - Enfants Rouges. In the heart of Le Marais, this bright and cross-ventilated four-room apartment is located on the 3rd floor of a historic 1800s building with renovated common areas. With a surface area of 80.63 sqm (868 sqf, Carrez law), it is in good condition and retains all the charm of its original features. The apartment opens onto a welcoming entryway that leads to a spacious and sunlit living area, comprising a living room and a dining room. The semi-open kitchen is carefully designed and fully equipped, creating a convivial atmosphere. Two bright bedrooms, an elegant ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

